

Wasserrohrbruch in der Baseler Straße

Seit heute Morgen gegen 8:40 Uhr ist der Entstördienst der NRM Netzdienste Rhein-Main (NRM) bei einem Wasserrohrbruch in der Baseler Straße auf Höhe der Hausnummer 23-25 im Einsatz. Betroffen ist eine Versorgungsleitung. Unsere Fachleute arbeiten daran, die beschädigte Leitung freizulegen und zu reparieren. Der erforderliche Tiefbau wird sich auf den Verkehr auswirken. Zudem ist die Fahrbahn an dieser Stelle vermutlich unterspült. Die Arbeiten werden schnellstmöglich ausgeführt. Wir bitten alle Betroffenen um Verständnis.